
              
 

   
 
An den 
Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 
Herrn Pit Clausen 

 
 
Antrag zu TOP 4.1 der Ratssitzung am 04. Mai 2017 
 
Sehr geehrter Herr Clausen,  
 
zu TOP 4.1 „Öffnungszeiten der Bürgerberatungen“ stellen wir folgenden Antrag: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, alsbald eine neuerliche Evaluation der 
Besucherzahlen und Wartezeiten aller Bürgerberatungen vorzunehmen, welche die 
Erfahrung mit der im Sommer neueröffneten Bürgerberatung in Mitte sowie das e-
payment-System berücksichtigt. Diese ist dem Rat Anfang des Jahres 2018 vorzulegen.  
 
 
Begründung: 
Es ist davon auszugehen, dass die neueröffnete Bürgerberatung in Mitte mit den geplanten 
bürgerfreundlichen Neuerungen eine starke Frequentierung erfährt – die wiederum Einfluss 
auf die Besucherzahlen in den Stadtbezirken nehmen wird. Auch das einzuführende e-
payment-System wird die Wartezeiten aller Voraussicht nach verringern. Eine neuerliche 
Evaluation, die alle Verbesserungen und die wiedereröffnete Bürgerberatung in Mitte 
berücksichtigt, kann objektiv bewertet werden.  
 
 
 
gez. Georg Fortmeier  Jens Julkowski-Keppler  Michael Gugat 
SPD-Fraktion   Bündnis 90/Die Grünen  Ratsgruppe BN/Piraten 
 
 
 
Bielefeld, 04.05.2017 
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